

Nouvelles de la séance du comité de Lapins de race Suisse, du 12.09.2014 au Campus Sursee

Le procès-verbal de la séance du comité du 02.08.2014, rédigé par Monika Wenger, est accepté à l'unanimité.

Le caissier, Markus Durrer, informe sur le prompt versement des cotisations annuelles de la part des fédérations cantonales. Un seul versement n'a pas été effectué à ce jour.

Selon les dires de Markus Vogel, la commission technique s'occupe toujours essentiellement du standard 15.

Martin Haller a cessé son activité d'expert cunicole.

Etant donné que le chef-expert, M. Vogel, fonctionnera comme président du comité d'organisation de l'exposition de lapins mâles à Sempach, c'est son remplaçant, Urban Hamann, qui sera responsable du jugement. Il s'occupe actuellement des attributions préalables.

Emil Buser s'attend à ce que les organisateurs des expositions annoncent leur manifestation afin que le calendrier des expositions s'avère complet.

La manifestation, comprenant tous les jeunes éleveurs et leurs responsables de la Suisse, aura lieu les 22 et 23 août 2015 sur l'Aeglialp.

Le camp des jeunes éleveurs se déroulera du 18 au 25 juillet 2015 à Randa.

Les jeunes éleveurs membres auront leur championnat 2016 à Näfels avec la devise : animal – agréable – sportif.

La journée des responsables de la relève 2014 a permis de nombreux échanges. La présence d'un représentant de la lutte a permis de prendre connaissance de la promotion faite au sein de ce sport.

Diverses délégations ont été attribuées.

La prise de position de la fédération suisse des éleveurs du lapin Géant belge sera transmise à la commission technique.

La demande de l'association suisse des experts pour le soutien financier d'un stand d'information à l'exposition suisse de lapins mâles 2015 à Sempach a été acceptée.

De la part du club suisse des éleveurs du Tacheté tchèque et Tacheté nain il y a une demande d'admission au standard pour la variété de couleurs Tacheté tchèque havane. La décision sera prise à la CPP 2015.

Le standard 2015 est bientôt prêt. Les pages de couverture sont créées. Il s'agit actuellement de promouvoir la vente. Des commandes peuvent déjà être faites. Des

commandes groupées des clubs et sections sont souhaitées. Il est possible d'acquérir des chèques-cadeaux.

M. Vogel, président du CO, prévoit avec sérénité l'exposition de lapins mâles 2015. Les préparatifs vont bon train. Les formulaires d'inscriptions et autres documents sont consultables sur le site de Lapins de race Suisse.

Le règlement des subventions et indemnités a été traité en deuxième lecture.

Tous ceux qui mettront à disposition des cages d'exposition pour l'exposition de lapins mâles 2015 auront la visite de Peter Iseli qui leur donnera les consignes pour aménager les cages conformes à la protection des animaux.

Les derniers préparatifs pour la journée d'automne du 13.09.2014 sont effectués.

Les dates des séances du comité pour 2015 sont fixées et la liste des suspens mise à jour.

Le président, P. Iseli, clôt à 20 heures 10 la séance qui s'est tenue dans un esprit constructif.